
 

 

AfD-Fraktion im Rat der  
Landeshauptstadt Hannover 
Herrenstr. 7 
30159 Hannover 

0511-168-31845 
info@afd-fraktion-hannover.de 
afd@hannover-rat.de 
www.afd-fraktion-hannover.de 

Fraktionsvorsitzender: Sören Hauptstein  
stv. Fraktionsvorsitzender: Reinhard Hirche 
Büroleitung: Mareike Hartmann 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

In den Kulturausschuss 

 

 

 
Hannover, den 08.02.2021 

 

Haushaltsplan 2021/2022 

 

Ergebnishaushalt 

Änderungsantrag gemäß § 12 der GO des Rates der LHH zur DS 2384/2020 

Teilhaushalt: TH41 

Produkt: 28102 lfd. Nr. 8 

 

Die AfD-Ratsfraktion beantragt, die Zuwendungen des Sammeltopfs 

„Projektförderung Internationale Kultur“ insgesamt wie folgt zu kürzen: 

 
  2021 2022 

    

Der Ansatz in Höhe von:  20.000 € 24.386 € 

    

wird um  20.000 € 24.386 € 

    

auf insgesamt  0 € 0 € 

    

   abgesenkt. 
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Begründung: 
 

Der Sammeltopf enthält Mittel für die Förderung von Projekten der internationalen Kultur. Im 

Teilhaushalt ist dieser Punkt neu, das Geld soll im Jahr 2021 erstmals für geplante Projekte zur 

Verfügung gestellt werden. Zudem sollen im Jahr 2022 die zur Verfügung gestellten Gelder noch 

weiter erhöht werden. Auf der Basis der Prognosen hinsichtlich der finanziellen Entwicklung des 

Haushaltes der Stadt Hannover sind solche Projekte nicht nachvollziehbar. Projekte zur 

internationalen Kulturpflege sind in Hannover in einer unglaublichen Vielfalt und Menge 

vorhanden und werden jährlich mit mehr als großzügigen Summen aus städtischen Mitteln 

unterstützt. 

 

Im Sinne der Herausforderung, vor die die Stadt Hannover in finanzieller Hinsicht noch gestellt 

werden wird, ist es notwendig, auf solche Projekte zu verzichten und die Gelder für Maßnahmen 

zu verwenden, die die Bürger Hannovers darin unterstützen, ihre Gewerbe und Arbeitsplätze zu 

sichern und langfristig zu erhalten. 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

 
 

Sören Hauptstein 

Beigeordneter und Fraktionsvorsitzender im Rat der LHH 


